



Es el más grande reto de la historia del derecho electoral contemporáneo (...) las reglas electorales no están diseñadas para elegir al Poder Judicial ni federal ni local.”

**FELIPE DE LA MATA  
PIZAÑA**

MAGISTRADO DEL TEPJF

## Advierten desafíos en comicios

Felipe de la Mata Pizaña, magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), expuso que la organización de la reforma judicial tendrá algunas dificultades.

Se enfrentará el reto “más grande de la historia del derecho contemporáneo, que es el de aplicar las reglas democráticas a una elección de jueces y magistrados, sabiendo que las reglas electorales no están diseñadas para elegir al Poder Judicial ni federal ni local”, señaló durante una conferencia magistral en el Tec de Monterrey.

Indicó que, hasta el momento, se desconoce lo que pasará con los jueces que buscarán su reelección, además de que no existe certeza en los plazos y medios de impugnación.

— Atalo Maya Othón